

Boletín de Prensa Nro. 728

Subsecretario General de Senplades, Etzon Romo: “La Agenda 2030 es un compromiso global para mejorar la vida de todos”



Autoridades que participaron durante el Foro organizado por el Grupo Parlamentario por la Erradicación de la Pobreza y Cumplimiento de los ODS.

Quito, (12-12-2017).- Este martes 12 de diciembre de 2017, el Subsecretario General de Planificación y Desarrollo, Etzon Romo, expuso el Plan Nacional de Desarrollo vinculado a la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible, en el marco del “Foro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible”, realizado hoy en la Asamblea Nacional.

El funcionario expuso los Ejes y Objetivos que componen el Plan y destacó que este instrumento fue construido participativamente, a través de un amplio diálogo con los distintos sectores: “La participación ciudadana es un elemento clave para el desarrollo de los países. Es fundamental que la gente sea partícipe de su propio desarrollo”, dijo.

Con respecto de la Agenda 2030, Romo señaló que es un compromiso global para mejorar la vida de todos: “Al ser el máximo instrumento de política pública, el Plan Nacional de Desarrollo incluye elementos vinculados y relacionados con la Agenda 2030, respondiendo a las prioridades nacionales e internacionales relacionadas con los Objetivos de Desarrollo Sostenible”. Además, recalcó que la lucha contra la pobreza, la reducción de las brechas de desigualdad, la redistribución equitativa de la riqueza son temáticas identificadas como primordiales para la planificación del Ecuador y el mundo.

En su intervención, aseguró que las prioridades nacionales contenidas en el Plan se vinculan integralmente a la Agenda 2030 y destacó algunos puntos de coincidencia entre

ambos instrumentos, por ejemplo, la pobreza vista desde un enfoque multidimensional, como uno de los principales desafíos; la implementación de mecanismos incluyentes de garantía y restitución de derechos; la gestión sostenible de los recursos naturales; los temas de justicia integral, transparencia en la gestión pública, soberanía y paz, la producción sostenible, entre otros.

Durante el Foro también intervino el coordinador residente del Sistema de Naciones Unidas, Arnaud Peral, quien señaló que esta organización internacional celebra que “el Plan Nacional de Desarrollo haya articulado los Objetivos de Desarrollo Sostenible en su construcción”.

Por su parte, el Asambleísta Pabel Muñoz resaltó la importancia de que la Agenda 2030 no solo sea trabajada desde instancias como la sociedad civil, la cooperación internacional o el Gobierno, sino que es necesaria la intervención de la Asamblea Nacional: "Uno de los aportes para los Objetivos de Desarrollo Sostenible es poner la política al servicio de la sociedad. Cuando se trata de pobreza, el único verbo que debemos usar es el erradicar, aquí no hay posibilidad de atenuar o disminuir. Hay que plantearse un horizonte normativo y ese es la erradicación de la pobreza”, afirmó.

Más información:

Dirección de Comunicación
Telf. (02) 3978900 ext. 2823
www.planificacion.gob.ec